



# 『越知のたから』 ～stage VI～

〈越知小学校 学校だより 2023年9月11日(月) NO. 15



〈学校教育目標〉  
仁淀川のように清らかに  
横倉山のようにたくましく

## ご参観ありがとうございました

9月8日(金)は、2学期最初の参観日でした。ご参観いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

4年生では、ミタニ建設工業さんの出前授業「日常の中の危険に気づこう」という学習を行いました。越知町の過去の土砂崩れなどを紹介していただき、身近にも危険があり、日々の生活でこれらの危険をどう回避していけばいいのかを、ワークショップを通して学習しました。4年生は、“どんどん意見を言い、話もしっかり聞いてくれる”と大変褒めていただきました。中には、自分たちで資料をタブレットで撮影し共有している班があり、早速、全部の班が同じように共有し、マーカーで印をつけていました。子ども達に様々な力が付き、成長していることを感じることでできる時間でした。

当日は、テレビ高知さんが取材にきていただき、夕方の「カウフル」で授業の様子が放送されました。もし見過ごした方は、ヤフーニュースでも掲載されていたのでよかったですアクセスしてみてください。

また、6年生は、修学旅行(9/24～26)についてご説明をさせていただきました。広島・大阪方面への2泊3日の予定です。準備を、どうぞよろしくお願いいたします。



(4年生の授業風景)



(3年生の授業風景)



文化部の皆様  
ありがとうございます。

来る10月28日(土)は、音楽発表会です。4年ぶりの開催となります。久しぶりに学校に歌声が響くと思うと今からとても楽しみです。

また、今年は、保護者さんの出し物が復活！子どもたちが大変喜ぶ時間です。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。文化部の皆様、ありがとうございます！！



【令和2年度音楽発表会保護者の出し物の様子】  
「TTボーイズ」が流行った年ですね(^ ^)

## 新しい先生を紹介します！

2学期から、産前休に入っている小川沙也加先生の後任に、前田耕毅(こうき)先生が着任しました。学習室2の担任、5・6年生の副担任になりますのでご紹介します。おじゃみやギターが大変上手な先生です。担当だけでなく、いろいろな学年にも関わっていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

どうぞ、よろしく  
お願いします。



### 【4年生の振り返りから】

三宅 希奈さん

・私は、ミタニ建設さんのお話から、いろいろ危ないことや、危険な場所を教えてもらいました。また、ミタニ建設さんがどんなことをしているか、どのことをやっているかを知れました。タブレットで見つけた時も、「これをこうすれば安全」ということがわかりました。また、教えてください。

岡村 夏穂さん

・私は、ミタニ建設の人達に安全教育のことを教えてもらったので、これから、まわりのことに気をつけようと思いました。例えば、公園で遊んでいるときに、さくがなかったら、気をつけて遊ぼうと思いました。